

Fecha: 16-06-2025 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo C

ipo: Noticia general

Título: "No hay ningún peso (...) del sector público que se haya aplicado a mi campaña"

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

Gobernador metropolitano, Claudio Orrego, sobre cuestionada asesoría:

Pág.: 5 Cm2: 416,7

"No hay ningún peso (...) del sector público que se haya aplicado a mi campaña"

A. ZÚÑIGA Y S. FARÍAS

"Ofrecí declarar en este caso, ofrecí entregar todos mis dispositivos electrónicos (...), porque cuando se vea todo lo que hicimos, se va a dar cuenta de que este es un proceso de desarrollo organizacional", sostuvo el gobernador Claudio Orrego sobre la asesoría para fortalecer la gestión institucional contratada por el Gobierno Regional Metropolitano —por \$31 millones— que fue cuestionada por la Contraloría al considerar que estuvo mayormente dirigida a su campaña de reelección el año pasado.

Y añadió —este domingo en el programa "Estado Nacional", de TVN— que "es muy difícil abstraerse del contexto político en que se desenvuelve (...). Las minutas mías todas tienen que ver con desarrollo organizacional, obviamente en un contexto político".

Tales antecedentes fueron enviados por la Contraloría al Ministerio Público, asignándose la causa a la Fiscalía Metropolitana Oriente por eventual fraude al fisco. El 19 de junio el gobernador declarará.

DECLARACIÓN

El gobernador fue

citado para el 19 de

junio por la fiscalía.

Para descartar el vínculo de la asesoría con su proceso, Orrego señaló que "el tiempo de campaña está precisamente regulado

por la ley electoral, son cuatro meses antes de la elección; en esos meses, cuando me retiro inclusive, con los fondos que yo mismo solicito a través de dos créditos públicos, que fueron Aunque sostuvo que no había recibido los antecedentes de una denuncia por eventual conflicto de interés del consejero regional Álvaro Bellolio, este último asegura que los datos le fueron enviados a la autoridad.



SE COMPLICA SITUACIÓN DE ORREGO TRAS INFORME DE CONTRALORÍA

Se cuestiona que una asesoría para la gestión institucional del Gore Metropolitano habría sido utilizada para la campaña a reelección de Orrego.

debidamente rendidos y aprobados por el Servel, contraté asesorías políticas".

"No hay ningún peso (...)

del sector público que se haya aplicado a mi campaña, y eso lo voy a demostrar con tranquilidad y con documentos", afirmó.

También se refirió a la denuncia efectuada este viernes por el consejero regio-

viernes por el consejero regional metropolitano de la UDI Álvaro Bellolio sobre un trato directo con la consultora AJEM, que, dice, estaría vinculada a una funcionaria del Gore y a la que además se le cuestiona su idoneidad técnica. Orrego aseguró que pese a haber pedido la información, no le había sido aún entregada.

"En este caso, que es una acusación que me parece verdaderamente grave, todavía estoy esperando los antecedentes (...). No puedo decir que no haya pasado algo mientras yo era gobernador, pero mi obligación es investigarlo y sancionarlo", comentó ayer en Chilevisión.

Bellolio replica: "El sábado le envié los antecedentes, incluyendo RUT, razón social y códigos de verificación electrónica (CVE) de las empresas involucradas. Si hoy dice no tener esa información, es extraño".

"Es tal el nivel de descontrol en los gastos del gobierno regional que ahora el propio gobernador les exige a los consejeros explicar a quiénes contrató su administración", dice y agrega: "La probidad no se proclama, se ejerce, y hasta ahora, los hechos son elocuentes".

Camino al Tricel

La bancada de consejeros regionales de la UDI —de la cual Bellolio es vocero— anunció que presentarán, junto a otras bancadas de oposición, un requerimiento ante el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel), el cual podría incluso determinar la remoción de Orrego.

"Si el gobernador no tiene nada que esconder, podrá defenderse sin problemas ante el Tricel, pero nuestra responsabilidad como fiscalizadores nos obliga a recurrir a una nueva instancia", sostiene el consejero.

Orrego afirmó en TVN que "esto es aprovechamiento político de principio a fin" y cuestionó que "el nuevo estándar para destituir a una autoridad democráticamente electa (...) sea un informe de la Contraloría".

